

Tras reunión, Trump reitera que Machado no tiene los apoyos para liderar Venezuela

WASHINGTON. Más de dos horas duró almuerzo en la Casa Blanca entre el presidente de EE.UU. y la líder opositora venezolana, quien contó que le "presentó" la medalla del Premio Nobel de la Paz que ganó el año pasado y que su anfitrión anhelaba.

Efe

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, mantiene su opinión de que la líder opositora y Premio Nobel de la Paz, María Corina Machado, con quien se reunió ayer por más de dos horas en la Casa Blanca, no tiene los apoyos suficientes en Venezuela para liderar una transición en ese país, según indicó la portavoz Karolíne Leavitt.

Consultada sobre si Trump había cambiado de postura sobre la Premio Nobel de la Paz, Leavitt advirtió que la del mandatario "fue una evaluación realista, basada en lo que el presidente estaba leyendo y escuchando de sus asesores y su equipo de seguridad nacional".

"En este momento, su opinión sobre ese asunto no ha cambiado", dijo la vocera en conferencia de prensa.

Leavitt aseguró que el mandatario reconoce los esfuerzos de la opositora y su lucha por la democracia en su país.

"Sé que el presidente esperaba con interés esta reunión y que confiaba en que sería una buena y positiva conversación con la señora Machado, quien es realmente una voz notable y valiente para muchas personas en Venezuela. Así que el presidente espera, obviamente, hablar con ella sobre la realidad en el país", agregó la portavoz.

A su vez, Leavitt respondió a la prensa que el presidente de EE.UU. "está comprometido con la esperanza de que algún día



LÍDER OPOSITORA VENEZOLANA, MARÍA CORINA MACHADO, SALUDA A SUS SIMPATIZANTES AL SALIR DE LA CASA BLANCA TRAS REUNIRSE CON TRUMP.

haya elecciones en Venezuela. Pero hoy no tengo un calendario actualizado para usted".

ALMUERZO

Machado llegó al mediodía de ayer a la Casa Blanca para un almuerzo a puertas cerradas con el mandatario estadounidense e ingresó por una puerta lateral en lugar de por la entrada principal, reservada a jefes de Estado y altos dignatarios, y no respondió preguntas de la prensa.

A la salida, la líder opositora

declaró brevemente que la reunión estuvo "muy bien". Luego dijo que el mandatario de EE.UU. está totalmente "comprometido con la libertad de los presos políticos de Venezuela y de todos los venezolanos".

También contó que le "presentó" a Trump la medalla del Premio Nobel de la Paz que ganó el año pasado.

Machado saludó a algunos venezolanos que estaban concentrados frente a la residencia presidencial antes de abordar

un vehículo de camino al Congreso, donde ayer iba a sostener reunión con senadores.

MENOS DE DOS SEMANAS

El encuentro se produjo menos de dos semanas después de que EE.UU. detuviera al presidente venezolano, Nicolás Maduro, durante una operación sorpresa en Venezuela, en la que también

fue capturada su esposa, Cilia Flores, y ambos fueron trasladados posteriormente a Nueva York para enfrentar cargos por

narcoterrorismo.

Hasta ahora, el mandatario y su administración han descartado a Machado y a su movimiento opositor de la primera etapa de transición en Venezuela, y en su lugar han apostado por la vicepresidenta chavista, Delcy Rodríguez, que asumió el poder como presidenta encargada bajo el aval de Washington.

"Creo que sería muy difícil para ella (Machado) ser la líder. No cuenta con el apoyo ni el respaldo dentro del país. Es una mu-

EE.UU. presiona a México por carteles

● EE.UU. presiona a México para que el país permita que las fuerzas militares de ambos países realicen operaciones conjuntas para desmantelar laboratorios de fentanilo, según informó ayer The New York Times (NYT). En concreto, EE.UU. quiere que tropas de las fuerzas de Operaciones Especiales o agentes de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) "acompañen a soldados mexicanos en redadas contra supuestos laboratorios de fentanilo", de acuerdo con funcionarios que hablaron anónimamente con el NYT.

jer muy amable, pero no goza del respeto necesario", dijo Trump a la prensa el 3 de enero pasado, horas después de la captura de Maduro y en medio de versiones que citaban a fuentes de la Casa Blanca y que aseguraban que si la venezolana hubiera "cedido" el Nobel a Trump, habría sido presidenta.

Por otro lado, la Casa Blanca dijo ayer que el Gobierno dirigido por Delcy Rodríguez ha cumplido por el momento "con todas las exigencias y solicitudes de EE.UU. Rodríguez, presentó ayer la rendición de cuentas ante el Parlamento sobre el casi primer año del tercer mandato de Maduro, donde dijo que si le tocara ir a Washington iría de "pie" y "caminando", pero no "arrastrada". CG